

Beschluss

27. Januar 2022
1 von 1

Fahrradständer im Stadtteil

Es steht zur Abstimmung ein gemeinsamer **Antrag** aller Parteien:

Der Ortsbeirat begrüßt die Vorstellung der Fahrradstellflächen, bittet aber, die Position bei der Wegmannstraße 1 zu überdenken und bei der Wiedigsbreite 17. Vielmehr ist zu überlegen, eine Möglichkeit an der Haltestelle Kirschrain zu schaffen und am Bolzplatz Kiefernweg oder am dortigen Spielplatz weitere Möglichkeiten zu schaffen. Außerdem möge man sich bitte mit dem Kirchenvorstand der evangelischen Kirche Jungfernkopf in Verbindung setzen, da möglicherweise ein Weg am dortigen Jungfernbach von der Kirchenmauer hinab geplant ist. Darüber hinaus besteht der Wunsch, im Bereich der Kita Wilde Kerle eine weitere Möglichkeit zu schaffen.

Abstimmung: Einstimmig angenommen.

Christian Unverzagt
Ortsvorsteher

Stefanie Kreyer
Schriftführerin